

Note d'information n°5 / 2018

Octobre 2018

Chers adhérents de VVV

Ca y est ! En ce début d'automne, nous pouvons nous annoncer **la mise en ligne du site internet www.valorisationviaducviaur.com** Allez le visiter, parlez en autour de vous, envoyez le lien à vos amis ! Il s'agit d'une première ébauche qui doit encore être enrichie, et nous comptons sur vous, membres de VVV : n'hésitez pas à nous envoyer un maximum de matériaux pour le compléter : annonce d'événements, photos, documents, références... Vous pouvez tout envoyer à l'adresse email de l'association, lesviaducsbodin@orange.fr , à l'attention du webmaster. Un grand merci à Marie-Line Bonnafous qui a conçu le site avec beaucoup de savoir-faire et de créativité : sa société s'appelle Marlinecreas nous vous la recommandons .

Après le **local de VVV à Tanus, inauguré en Juin, et la page Facebook** toujours très visitée, le site internet donne une visibilité pérenne à nos activités. Mais ce sont des outils interactifs, leur impact est d'autant plus grand que vous réagissez, que vous vous en emparez pour les faire vivre et communiquer avec nous vers l'extérieur. Le local n'a pas été assez visité cet été, il n'est pas encore connu et nous avons **manqué de bénévoles** qui eussent permis de l'ouvrir plus souvent ; de même, pour les journées du patrimoine, ou les différentes manifestations locales où nous tenons à être présents avec nos documents et à vendre nos produits dérivés qui assurent la trésorerie de VVV : ce sont toujours les mêmes qui assurent les permanences ! Merci à ceux qui sont dans la région et peuvent trouver un peu de temps de nous le signaler . Par ailleurs, **il reste du vin !** Nous avons fait une nouvelle commande de notre cuvée spéciale de Gaillac , « la cuvée des deux viaducs », qui a fait ses preuves : n'hésitez pas à en commander par email ou au téléphone auprès de Bruno Sudres.

Le principal événement du dernier trimestre a été le **lancement du timbre du Viaduc, les 6 et 7 juillet à Tanus** qui a connu un grand succès ; le timbre est maintenant en vente dans tous les bureaux de poste, n'hésitez pas à l'utiliser largement et à faire ainsi connaître largement notre viaduc du Viaur.

En cette fin d'année notre principale préoccupation est un meilleur accès aux différents sites permettant d'admirer et de photographier le Viaduc, grâce à une signalétique améliorée sur laquelle nous travaillons aux côtés des deux OT du Tarn et de l'Aveyron. La maintenance et le développement des sentiers de randonnée sont aussi à l'ordre du jour et VVV joue son rôle d'accompagnateur des projets et de lanceur d'idées : la dernière, pourquoi pas une passerelle piétonne sur le Viaur ?

Pour le début 2019, **deux nouveaux voyages au Yunnan**, et la **signature du jumelage Tanus-Pingbian** sont prévus . Nous vous en reparlerons. Mais sachez que si le voyage de mars est complet, **il reste des places** pour un voyage du 8 au 18 avril, à un prix exceptionnel. CONTACTEZ NOUS d'URGENCE au 06 26 54 10 22.

Bien cordialement à tous
Anne Sénémaud